

Doppel Gold für Karate Sasbach

Bei der baden-württembergischen Landesmeisterschaft sicherte sich das Karate Dojo Kazuya Sasbach Team mehrere Tickets für die Deutsche Meisterschaft in Kaiserslautern.

In der Kategorie Kata (Technikabfolge) gingen Laura Basler und Lilli Gallert in der Altersklasse U16 sowie Fabio Eckstein in der Altersklasse U18 an den Start. Alle drei zeigten in der ersten Runde eine hervorragende Kata und sicherten sich mit sauberen und starken Techniken einen Platz im Finale. Laura Basler erzielte einen starken dritten Platz. Lilli Gallert und Fabio Eckstein erkämpften sich jeweils souverän den Landesmeistertitel.

Auch im Kumite (Freikampf) zeigten die Athleten des KDK Sasbach sehr gute Leistungen und erkämpften sich mit schnellen und präzisen Faust- sowie Fußtechniken einige Punkte.

Marlo Dold betete in der Kategorie U16 -57kg in der Vorrunde drei spannende Kämpfe, die er alle für sich entschied. Damit zog er ins Finale ein. Nur im Finale musste er sich knapp mit 3:2 seinem Gegner aus Esslingen geschlagen geben. Der Vize-Landesmeistertitel war ihm aber sicher. Gleich machte es ihm Marina Reisch in der Kategorie U21 -55 kg, welche sich den 2. Vize-Landesmeistertitel für das Karate Dojo Sasbach sicherte.

In der Kategorie U18 -68kg erkämpfte sich Fynn Alf nach vier anspruchsvollen und spannenden Kämpfen die Bronzemedaille.